



# 学校だより



令和7年2月28日  
3月号  
調布市立第一小学校  
校長 樋川 宣登志

<http://www.chofu-schools.jp/chofu-1sho> TEL.042(481)7636

一年間、ありがとうございました。

令和7年度は、コミュニティ・スクールがスタートします。

校長 樋川 宣登志

梅の花が、見ごろを迎えています。

すぐに3月、春とともに今年度のゴールが近づいてきました。いま目の前のお子さんの一年前を思い起こすと、その成長はいかばかりでしょうか。

1年生は、入学当時、さまざまなことにとまどったり、泣いたりしていたことでしょう。そのお世話をしていた6年生も、まだまだ頼りなさげでした。

一年を経た今、どの学年の子どもたちも、心も身体も大きく成長しました。6年生はフレンズ班活動をはじめ様々な活動で学校のリーダーとして活躍し、今は中学校進学準備に入りました。1年生から5年生の子どもたちも自分たちのゴールに向けて取り組んでいます。

それぞれ立派に成長を遂げています。一年間の成長を、お子さんと一緒に確かめてください。

今年度も、学校の教育活動にご協力いただき、本当にありがとうございました。

次年度の学校の様々な取組の中で、大切な新しい取組、「コミュニティ・スクール」についてお伝えします。

コミュニティ・スクール（「学校運営協議会制度」以下、CS）は、地域とともにある学校を目指し、学校と地域の方や保護者代表などが協力して学校の運営に取り組んでいく制度です。

もう少しわかりやすくすると・・・。

これまで、学校の諸々の教育活動は、学校が目標を掲げ、学校が計画を立て、学校が作り上げ実施していました。CSでは、それらについて、第一小学校の街の人たちと考えながら進めていくという取組です。

このことにより、地域の特色や願いを、今まで以上に学校に反映することができるようになります。

まず、学校や地域のことがらに積極的に関わってくださっている方々に学校運営協議会の委員をお願いし、協議会を立ち上げます。

協議会を定期的開催し、学校の教育活動や運営の全般、

- 学校の基本方針
- 教育課程(カリキュラム)
- 学習活動や学習状況
- 学校生活 ○行事 ○健康・安全
- 子どもたちの心のケア …などなど

について意見交換します(この協議会は、ホームページなどでスケジュールを示し、地域の方は傍聴ができます)。そして、それらの実施についてチェックし、成果と課題を整理し、修正していきます。

新しいスタイルですので、スムーズに進まないことがあるかもしれません。それも含め、地域の方々と話し合うことが大切だと考えます。その進行状況については、なるべく速やかに皆さんにお伝えしていきたいと思ひます。